



"2024, Año de los Pueblos Yumanos, Pueblos Originarios y de las Personas Afromexicanas"

COMUNICADO 011

INSTALAN FORMALMENTE LA COMISIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL Y RELACIONES PÚBLICAS DE LA XXV LEGISLATURA

- **“Dentro de este órgano legislativo habrá transparencia y la información que se brinde siempre será de manera institucional”: diputada Araceli Geraldo**

Mexicali, B. C., jueves 08 de agosto de 2024.- La diputada Araceli Geraldo Núñez del grupo parlamentario de MORENA, en su calidad de presidenta de la Comisión de Comunicación Social y Relaciones Públicas, encabezó la Sesión de Instalación de dicho órgano legislativo, en la “Sala Mujeres Forjadoras de Baja California” del edificio del Congreso del Estado.

Esta Comisión queda conformada por la diputada Michelle Alejandra Tejeda Medina (MORENA) como secretaria, Jaime Eduardo Cantón Rocha (MORENA), Juan Diego Echevarría Ibarra (PAN), Diego Alejandro Lara Arregui (FUERZA POR MÉXICO), María Teresa Méndez Vélez (MORENA), Jorge Ramos Hernández (VERDE), Eligio Valencia López (MORENA) y Ramón Vázquez Valadez (MORENA), como vocales.

Al dar la bienvenida, la legisladora Geraldo Núñez, afirmó que la confianza es uno de los activos más importantes de las instituciones y las estrategias de comunicación son, en ese sentido, un valor intangible que influye en la toma de decisiones y la opinión pública, “es por ello que dentro de este órgano legislativo habrá transparencia y la información que se brinde siempre será de manera institucional. Por su naturaleza plural y representativa, el Congreso del estado debe privilegiar la libre expresión y el respeto a las ideas, por disímbolas que sean, para que cada ciudadana y ciudadano sean plenamente representados”.

Por otra parte, el titular de la Unidad de Comunicación Social, Hugo Ruvalcaba Valladares presentó de manera oficial y se aprobó por los integrantes de la Comisión el logo e imagen institucional de la nueva legislatura, así como el Plan de Trabajo, destacando que se consolidarán acuerdos con el Congreso de la Unión y Congresos Estatales para realizar el proyecto del Canal de TV Congreso BC, ampliar la cobertura y alcance de los recorridos guiados para acercar a más sectores de la sociedad, ampliar productos gráficos y galerías en las plataformas digitales del Congreso, así como generar contenido dirigido a la población infantil.

Participaron en el uso de la voz los diputados Diego Alejandro Lara Arregui, Eligio Valencia López, María Teresa Méndez Vélez, Michelle Alejandra Tejeda Medina y Daylín García Ruvalcaba, quienes se pronunciaron a favor para trabajar de manera conjunta y coordinada e impulsar las acciones presentadas.

Durante el evento, además de los integrantes de la comisión, estuvieron presentes las diputadas Angélica Peñaloza Escobedo y Daylín García Ruvalcaba y el diputado Dany Fidel Mogollón Pérez, así como representantes de los medios de comunicación.